
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Herr Kühl bittet zu überlegen, ob die Stadt Neumünster als Oberzentrum auch einen Service 
betreffend die Verwertung von Klärschlamm für die umliegenden Gemeinden anbieten soll. 
 


